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「発行コスト削減」と「利便性の向上」へ

学生証＋生協組合員証
＋神戸ピタパカード

神戸大学学生証 ・大学生協組合員証
・神戸ピタパカード

９８％
発行
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各カードの特徴

教科書等の書籍割引購入

学生食堂でのキャッシュレス

通学定期購入

証明書自動発行システム

図書館への入退館

図書館での本の貸し出し

定期試験受験時
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１枚にまとめられたら・・

利便性の向上へ！

コスト削減にもつながる！



学生証の発行コスト削減

入学式前日の４月５日に準備しておくため

短期間での作成依頼である。

外注による経費は、約２６０円／枚

平成２３年度
 

４,５００枚発行

約１２０万円弱の発行コスト

「神戸大学生協」及び「神戸ピタパ」に発行を

委託し発行コストの削減をおこなう
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大学生協と信販系カード会社の意見？

大学生協

・
 

個人データを刷りこんだ学生証に、ICチッ
 プの付いたクレジットカードを発行するのは、
 コンプライアンス上問題にならないかの懸念

・現在の生協組合員証に比べ、紛失等の再発
 行の期間を長く要する

信販系カード会社

・現在学生にカードを発行するのは、消極的

むずかしい！
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発表者交代へ
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生協へのヒアリングの結果・・・

これなら実現可！

組合員番号

学生証の発行時に

 ランダムな組合員

 番号のみ印字

学生証に組合員番号のみ追加
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大学生協と信販系カード会社の意見？

大学生協

・
 

個人データを刷りこんだ学生証に、ICチッ
 プの付いたクレジットカードを発行するのは、
 コンプライアンス上問題にならないかの懸念

・現在の生協組合員証に比べ、紛失等の再発
 行の期間を長く要する

信販系カード会社

・現在学生にカードを発行するのは、消極的
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大学生協・カード会社の意見をふまえて

学生証＋生協組合証＋神戸ピタパカード

年間１００万円以上の経費削減可能との試算

学務課の情報と連動することで、生協には学生の最新情報が入手可
・正確な組合員台帳の維持

・加入手続きの簡素化

 

同じ書類を何度も書かなくて良い
・出資金管理の適正化

従来

 どおり

 分けた

 まま

「1枚を２枚に」
学生証＋生協組合証

神戸ピタパカード

組合員番号

・「組合員証」の経費削減以外のメリットがある・・・・・
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学生証と生協組合員証を兼用することにより

従来の学生証発行に係る経費が削減可能です。


 

学務部の情報と連動することで、生協には学生の最新情報が入手で

 きるメリットありです。

（学生へは生協との個人情報の共同利用の承諾必要）


 

学生証発行を経費を含めて生協へ全委託の道もありかも？


 

将来にインフラ整備等の問題も多々あるが、学生証のＩＣ化を進める

 ことにより、利便性、セキュリティ面、管理機能が強化され、より良い

 学生サービスを見込めると僕は信じています。

もちろん私もです。

最後のまとめ
 
～夢も語ってみますと～
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以上で私たちの発表を

終わります

ご清聴ありがとうございました
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